

奥湯村だより

社会福祉法人 奥湯村福祉会
〒400-0071 山梨県甲府市羽黒町 1657-5
電話：055-253-1165 FAX：055-253-1173
<http://okuyumura.or.jp/>



特別養護老人ホーム 居宅介護支援事業所
ショートステイ 地域包括支援センター
デイサービスセンター



ケアハウス
「シルバーカレッジ奥湯村」



梅雨の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素は当法人運営にご理解、ご協力頂きまして誠にありがとうございます。

さて、今年は5月を過ぎたころから夏日が多く、報道等によると今年の夏は非常に暑くなるようです。そのためいつもより早めの熱中症対策が必要となってきます。当法人施設においても空調管理等の熱中症対策を早めに行い、利用者様が暮らしやすい環境を整えていく所存でございます。

また、7月には恒例の七夕祭りや納涼会が行われます。特に特養の納涼会のご家族参加型の行事となっておりますので、多くのご家族の方にご参加頂き、ご利用者様と家族ぐるみの楽しいひと時をお過ごし頂ければ幸いと存じます。

法人本部 事務長 立川 勉

特養

梅雨明けが待たれる今日このごろですが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。

季節の変わり目は、体調を崩しやすく、利用者の皆様も暑かったり涼しかったりする気候に順応していくのは、とても大変なことであります。厳しい暑さを迎える今からの時期、利用者様の体調が安定して過ごせるよう、日々の関わりの中で気づきを大切に努めていきたいと思っております。

さて、5月28日(土)に「お楽しみ昼食会」が開催されました。今年も多くのご家族様に参加していただき、ありがとうございました。今年は地域の方のご協力、甲府囃子保存会の方においでいただきました。利用者様の様に馴染みのある曲を笛で演奏して下さったり、道化舞、獅子舞の舞を披露してくださいました。特に獅子舞が舞う場面では、前のめりになり手をたたいて鑑賞される利用者様も見られました。獅子舞の舞を披露して下さった方は今年85歳になる方。年をとっても元気で活動的な姿は、私達に生きる元気を与えてくれました。

6月29日、参議院選の選挙が行われました。15名近くの利用者様が投票に参加されるなど、社会情勢にも関心の強さが伺えました。

7月20日には、メガネスーパーの方が眼鏡の修正やクリーニングにボランティアで来て下さいます。

7月30日には、納涼会を予定しております。皆様のご参加お待ちしております。

最後になりますが、ご家族、地域の皆様、関係事業者の方々よりおむつ、お亡くなりになられた方より車いすや洋服などのご寄附をいただきました。心から感謝申し上げます、ここにご報告させていただきます。

特養 副主任生活相談員 関 里美

行事の様子



5/28 お楽しみ昼食会にて
ご家族と利用者様、皆様一緒に食事や催しの鑑賞を楽しみました。



普段とはまた違う笑顔が見れました。御家族の力はやはり素晴らしいですね。



甲府囃子保存会の方による道化舞、獅子舞。身を乗り出し、手を叩いて喜ばれる利用者様が多く見られました。



6/29 参議院選不在者投票
皆様真剣に投票を行っていました。

〈御霊祭のご案内〉

奥湯村園では毎年、物故者のご供養を羽黒町竜源寺様のご協力をいただいております。今年、8月3日水曜日 10時30分より行います。利用者の皆様、職員で心をこめて参加いたします。

デイサービス

7月に入っても陽気が安定しない日が続いていますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか？
梅雨が明けるとの待ち遠しいと思われている方も多いと思いますが、どうやら今年の夏は例年に比べ、『猛暑』になるという予想が出ています。梅雨が明けると、いよいよ夏本番です！
甲府盆地も今年の夏はうだるような暑さが続くと予想されます。
園でもこまめな水分補給を心がけ、栄養を十分にとり、皆さんで夏バテ予防をしましょう!!

行事・イベント紹介

4月

花鉢植え
ジャガイモ植え

5月

外庭昼食会（3日間）

6月

さつまいも植え
作品作り（ホール飾り付け）
テルテル坊主 アジサイ 虹

7月

七夕飾り（ホール飾り付け）
七夕祭り 寸劇(職員)



中庭昼食会！外の気持ちいい空気を吸いながら、お弁当ランチ☆みんなで食べると一段と美味しく、会話も弾んで歌を歌ったりと楽しいひとときを過ごしました。



利用者様から頂いたジャーマンアイリスの苗を植えました。花が咲くのが楽しみです。今年植えた芝桜もしっかり根付いてきましたよ★



梅雨空をイメージして、虹と雨を皆さんと一緒に作りました。色々な顔のてるてる坊主があって面白いです♪自分に似た顔のてるてる坊主が見つかるかな・・・笑



6月に植えたさつまいもです。ツルがぐんぐん伸びて好調です。美味しいさつまいもができるかな・・・毎日眺めては皆の話題の一つです。

ケアハウス

一夜のうちに、そっと咲いた月下美人が夏の到来を知らせてくれた。今年も猛暑の予感！！
5月、焼肉外食で元気をつけて、6月バラを見にハイジの村へ、高貴な香りにご満悦。次回うなぎで猛暑を乗り切るようにと計画中。
恒例の七夕飾りができました。七夕だけではもったいない程に、丁寧に折られた飾りと、今回も健康について尊い願い事が笹の葉に揺れています。
くれぐれも熱中症には気を付けて、猛暑を乗り切りたいと思います。

桜お花見



バラお花見



七夕飾り



開園記念



映画鑑賞会



編美俊記

蒸し暑い季節がやって来ました。体調管理には十分にお気を付け下さい。暑い夏を元気に乗り切りましょう。



今年もグリーンカーテン作成中です♪

きゅうりも植えました♪

